



MAYO 2020 ESPERANZA

Queridos Cofrades:

Lo primero de corazón, queremos que os encontréis bien, o por lo menos, que podamos llevar esta crisis humanitaria de la mejor manera posible, y mandaros un abrazo lleno de esperanza.

Con la previsión de fechas, que trabajamos en la Cofradía, hace meses que teníamos preparado el Boletín de primavera, donde te informábamos de todas las actividades que pensábamos realizar juntos.

Pero la situación de alarma sanitaria que estamos viviendo, ha obligado a renunciar a las actividades presenciales, de tal forma que todo lo programado ha quedado en suspenso, a la espera de nuevas noticias, que hagan posible en parte celebrar alguna de ellas.

Con el Museo de nuestro Rosario de Faroles de la Virgen Blanca, cerrado, con el Santuario de la Virgen Blanca cerrado, con las visitas de los escolares imposibles al estar confinados en sus casas, al igual que con la celebración de todas las Blancas, Zuriñes, Edurnes y Nieves. Lo mismo, el recital en directo, en dos sesiones, de la Poesía en Mayo a la luz de las Ave Marías, la salida del primer domingo de Junio para visitar a la Virgen Blanca en Egiriñao, en las faldas del monte Gorbea, y del resto de programación de Junio y Julio, a la expectativa de lo que determinen las autoridades sanitarias, la pregunta que nos hicimos es que podemos hacer.

Y hemos puesto todo el empeño en estar lo más unidos posible, por medio de nuestra página WEB, www.cofradiavirgenblanca.com, se ha creado una visita virtual al Museo de los Faroles, se ha enviado una carta a los centros escolares, invitándoles a conocerlo por este medio, agradeciéndoles el esfuerzo que están desarrollando, se ha invitado a las Blancas, a celebrar la fiesta desde sus casas, se ha realizado de forma virtual, la poesía en Mayo, se va a invitar a los Clubs de Montaña de Bizkaia y Alava, a visitar Egiriñao por las redes, y estamos dispuestos y preparados para poder celebrar todos los actos festivos en honor de nuestra Patrona la Virgen Blanca de la mejor manera posible en cada momento.

Así mismo teníamos previsto una programación especial, la celebración del 125 aniversario del Rosario de los Faroles, con la presentación de los nuevos faroles de los Misterios Luminosos, y otros eventos que también se encuentran hibernando, y D.M, lo celebraremos si no este año el siguiente.

Queremos que te sientas cerca de la Virgen Blanca, para pedirle que en estos momentos tan duros, nos ayude y nos proteja y agradecer todo el esfuerzo y dedicación de tantas personas, que en estos momentos están consiguiendo que veamos el futuro, con más Esperanza.